

RECYCLING – ELEKTROALTGERÄTE UND BATTERIEN

Nur für Europäische Union und EWR (Norwegen, Island und Liechtenstein)

Diese Symbole weisen darauf hin, dass dieses Produkt gemäß WEEE-Richtlinie (2012/19/EU; Richtlinie über Elektro- und Elektronik-Altgeräte), Batterien-Richtlinie (2006/66/EG) und nationalen Gesetzen zur Umsetzung dieser Richtlinien nicht über den Hausmüll entsorgt werden darf.

Falls sich unter dem oben abgebildeten Symbol ein chemisches Symbol befindet, bedeutet dies gemäß der Batterien-Richtlinie, dass in dieser Batterie oder diesem Akkumulator ein Schwermetall (Hg = Quecksilber, Cd = Cadmium, Pb = Blei) in einer Konzentration vorhanden ist, die über einem in der Batterien-Richtlinie angegebenen Grenzwert liegt.

Dieses Produkt muss bei einer dafür vorgesehenen Sammelstelle abgegeben werden. Dies kann z. B. durch Rückgabe beim Kauf eines neuen ähnlichen Produkts oder durch Abgabe bei einer autorisierten Sammelstelle für die Wiederaufbereitung von Elektro- und Elektronik Altgeräten sowie Batterien und Akkumulatoren geschehen. Der unsachgemäße Umgang mit Altgeräten kann aufgrund potenziell gefährlicher Stoffe, die generell mit Elektro- und Elektronik-Altgeräten in Verbindung stehen, negative Auswirkungen auf die Umwelt und die menschliche Gesundheit haben.

Durch Ihre Mitarbeit bei der umweltgerechten Entsorgung dieses Produkts tragen Sie zu einer effektiven Nutzung natürlicher Ressourcen bei.

Um weitere Informationen über die Wiederverwertung dieses Produkts zu erhalten, wenden Sie sich an Ihre Stadtverwaltung, den öffentlich-rechtlichen Entsorgungsträger, eine autorisierte Stelle für die Entsorgung von Elektro- und Elektronik-Altgeräten oder Ihr örtliches Entsorgungsunternehmen.

Zusatzinformationen für Deutschland:

Dieses Produkt kann durch Rückgabe an den Händler, unter den in der Verordnung des Elektround Elektronikgerätegesetzes beschriebenen Bedingungen abgegeben werden.

Als Endbenutzer und Besitzer von Elektro- oder Elektronikgeräten sind Sie verpflichtet:

- diese einer vom unsortierten Siedlungsabfall getrennten Erfassung zuzuführen,
- Altbatterien und Altakkumulatoren, die nicht von Altgerät umschlossen sind, sowie Lampen, die zerstörungsfrei aus dem Altgerät entnommen werden können, vor der Abgabe an einer Erfassungsstelle vom Altgerät zerstörungsfrei zu trennen,
- personenbezogener Daten auf den Altgeräten vor der Entsorgung zu löschen.

Die Bedeutung von dem Symbol der durchgestrichenen Abfalltonne auf Rädern finden Sie oben in dieser Beschreibung.

Die Vertreter von Elektro- oder Elektronikgeräten haben die Pflicht zur unentgeltlichen Rücknahme von Altgeräten. Die Vertreter haben die Endnutzer über die von ihnen geschaffenen Möglichkeiten der Rückgabe von Altgeräten zu informieren.

RECYCLING - WASTE ELECTRICAL EQUIPMENT AND BATTERIES

For European Union and EEA (Norway, Iceland and Liechtenstein) only.

These symbols indicate that this product must not be disposed of with other household waste in accordance with the WEEE Directive (2012/19/EU; Directive on Waste Electrical and Electronic Equipment), the Batteries Directive (2006/66/EC) and national laws implementing these Directives.

According to the Battery Directive, if there is a chemical symbol under the symbol shown above, it means that a heavy metal (Hg = mercury, Cd = cadmium, Pb = lead) is present in this battery or accumulator at a concentration above a limit specified in the Battery Directive.

This product must be returned to a designated collection point. This can be done, for example, by returning it when purchasing a new similar product or by handing it in at an authorised collection point for the recycling of waste electrical and electronic equipment as well as batteries and accumulators. Improper handling of WEEE can have negative impacts on the environment and human health due to potentially hazardous substances generally associated with WEEE.

By helping to dispose of this product in an environmentally sound manner, you are contributing to the effective use of natural resources.

For more information on how to recycle this product, contact your local municipality, public waste management authority, authorised WEEE disposal centre or your local waste management company.

Additional information for Germany:

This product can be disposed of by returning it to the dealer, under the conditions described in the Ordinance of the Electrical and Electronic Equipment Act.

As the end user and owner of electrical or electronic equipment, you are obliged to.

- to dispose of them separately from unsorted municipal waste,
- to separate used batteries and accumulators that are not enclosed in the WEEE, as well as lamps that can be removed from the WEEE without destroying it, from the WEEE without destroying it before handing it in at a collection point,
- personal data on the waste equipment must be erased before disposal.

The meaning of the symbol of the crossed-out wheeled bin can be found at the top of this description.

Distributors of electrical or electronic equipment have the obligation to take back waste equipment free of charge. The distributors have to inform the end-users about the possibilities they have created for the return of WEEE.